

Realschule Ochsenfurt



Im Jahre 1950 gründete der Gründungsrektor Dr. Anton Mayer (1950-1954) im ehemaligen Amerika-Haus provisorisch in einem Pavillon die Schule.

Im Jahre 2009 wurde das Haupthaus generalsaniert und der Eingangsbereich abgerissen.

Nach drei jähriger Generalsanierung wurde der Neubau der Aula, der Musiksaal und der Multimediaraum sowie Neugestaltung des Pausenhofs; Verlagerung des Pausenverkaufs in den Eingangsbereich fertiggestellt. Alle Räume verfügen über interaktiven Tafeln und Computer zur Recherche und moderner Ausstattung wie Tische und Bänke sind integriert.

Das abgestimmte Farbschema schmiegt sich in das Gesamtkonzept ein, die Räume sind freundlich, modern und zeigemäßig. Heute bietet die Realschule eine Ganztagsbetreuung an.

Verlegte Farben: Marmoleum Real, Farbnr. 3224 und 3049 (alternativ 3038) sowie Surestep 171832 (alternativ 171842)

Fotograf	Stefan Meyer, Berlin
Ort	Ochsenfurt, Deutschland
Objekt	Generalsanierung Realschule Ochsenfurt
Ausführung	Streichardt - Bodenbeläge, Rittersdorf
Architekt	Jäcklein Architekturbüro, Volkach
Fertigstellung	2012

Verwendete Beläge



Marmoleum Real
chartreuse



Marmoleum Real
Caribbean



Surestep Original
pistachio

